

## 神肢P連 研修会に参加してきました

2024年10月8日 県立岩戸支援学校において、神奈川県肢体不自由特別支援学校PTA連合会の令和6年度研修会が開かれました。

会場(岩戸支援学校)で聞く方法とオンラインで参加する方法があり、今回は会場で拝聴しました。

テーマは「重度障害児者にとっての自立を考える」

講師として特定非営利活動法人たけのこ会理事長 伊藤大郎先生がお話をしてくださいました。

直接お話を聞くことで、その場の空気感も含めてより身近に感じることができました。

伊藤先生は武山支援学校で教師を務めた後、12年間、県教育センターと教育委員会で障害のある子どもの教育の充実化に携わった方です。

駅にエレベーターをつける運動に参加したり、学校に看護師や専門職(PT・OT・STなど)を配置する働きかけをするなど、これまで取り組まれたことがとても興味深く、今の便利は過去に努力した方がいるからだということが良く理解できました。

また、自立と聞くと「一人で生きていく」と思いがちですが、「そうではない。周りにたくさん頼れる先を作ること。それが本当の自立」だということを説かれていました。

後日報告書が来ましたら改めて回覧させていただきます。



伊藤大郎先生 ホームページより